



Les haïkus sont dans la rue

publié le 08/03/2022

Nos classes de 5ème ont participé au Printemps des poètes et rédigé des haïkus.

L'artiste charloise J-Dann Tissier est venue les accompagner dans leur créativité, nous l'en remercions.

Leurs poèmes sont maintenant affichés dans Charroux - une belle occasion de déambuler dans le bourg et de découvrir leur travail !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.